



Rompe con la otitis externa
...y presume de oído sano!



OTIX[®]
Gotas oícas

Tratamiento
de la otitis
externa



MEDICINA Y HUMANIDADES



NEWSLETTER ►

Jueves, 12 de marzo del 2015

Buscar:

Últimas noticias

REUMATOLOGÍA

El Hospital del Mar se dota de un 'Laboratorio de la artrosis'

JANO.es · 12 marzo 2015 00:02

El centro está desarrollando estudios con la tecnología RM funcional, que permite cuantificar de forma fiable y reproducible el dolor a partir de las reacciones a nivel microvascular en el cerebro.

El Hospital del Mar de Barcelona ha puesto en marcha un 'Laboratorio de la Artrosis' en el que viene desarrollando investigaciones con la tecnología RM funcional, que permite cuantificar el dolor de forma fiable y reproducible a partir de reacciones microvasculares del cerebro.

El laboratorio, inscrito en el Instituto Hospital del Mar de Investigaciones Médicas, se centra en el campo de la investigación celular en inflamación y cartilago, ha informado el centro en un comunicado.

Uno de los estudios que se están llevando a cabo en este laboratorio consiste en cuantificar el dolor con una tecnología ideada como 'termómetro', que lo vincula a los cambios en la microcirculación vascular cerebral.

El jefe del servicio de Reumatología del Hospital del Mar, Pere Benito, ha explicado que el dolor "es una cuestión subjetiva y por eso siempre se ha querido tener un 'termómetro' del dolor, porque es diferente de una persona a otra".

"Algunas veces podemos conseguir apaciguar el dolor de la articulación pero, en cambio, las alarmas del cerebro continúan encendidas y el sufrimiento y recuerdo permanecen", ha concluido.

Noticias relacionadas

03 Feb 2015 - Actualidad

Un estudio confirma la eficacia clínica del condroitín sulfato en el tratamiento de la artrosis

El trabajo, basado en la revisión de 43 ensayos clínicos, evidenci a que los pacientes tratados con este fármaco experimentaron menos dolor, así como una mejoría de la capacidad funcional estadísticamente significativa..

08 Oct 2014 - Actualidad

SEMERGEN emprende un estudio sobre el impacto de las enfermedades asociadas a la artrosis de rodilla

La investigación, cuyos resultados estarán disponibles en 2015, tendrá en cuenta los tratamientos farmacológicos en curso, la presencia de comorbilidades, la intensidad del dolor, la capacidad funcional, y la calidad de vida de los pacientes.

22 Jul 2014 - Actualidad

El plasma rico en plaquetas mejora el tratamiento de la artrosis de rodilla

Un estudio del Hospital Universitario Príncipe de Asturias demuestra la efectividad de la aplicación de PRGF-Endoret para el tratamiento de esta enfermedad degenerativa, para la que actualmente no existe tratamiento curativo.

Lo más leído

Hby

El Hospital del Mar se dota de un 'Laboratorio de la artrosis'

REUMATOLOGÍA

Resultados prometedores de una vacuna experimental contra el alzhéimer desarrollada en España

PUBLICADO EN 'BIOMED RESEARCH INTERNATIONAL'

Sólo el 10% de los tratamientos con diálisis en España se realizan de forma peritoneal

19 CONGRESO NACIONAL DE HOSPITALES Y GESTIÓN SANITARIA

El porteo ergonómico, una opción segura para transportar a los bebés según la SEPEAP

PEDIATRÍA

Alonso se marca como reto estratégico de Sanidad lograr un sistema de atención eficiente para los enfermos crónicos

POLÍTICA SANITARIA

Últimos diez días

Por secciones

agenda médica [» Ver todo](#)

Máster en Atención Inicial en Urgencias

Barcelona, España

15/03/2014 - 15/03/2016

3ª Jornadas Nacionales de Diabetes de Semergen

Málaga, España

13/03/2015 - 14/03/2015

IV Congreso Internacional de Patología Dual

Barcelona, España

17/04/2015 - 20/04/2015

III Congreso Nacional SEMERGEN de Pacientes Crónicos

Toledo, España

23/04/2015 - 24/04/2015

3ª Jornadas Nacionales Nefrourológicas de Semergen

Granada, España

24/04/2015 - 25/04/2015

- Cursos
- Congresos
- Jornadas
- Premios/Becas
- Reuniones
- Simposios
- Otras Activ.